



Ecole européenne Bruxelles II

**AUX PARENTS DESIRANT INTRODUIRE / AYANT INTRODUIT
UNE DEMANDE D'INSCRIPTION OU DE TRANSFERT 2019-2020
DANS LES CYCLES MATERNEL ET/OU PRIMAIRE**

Chers parents,

L'école organise **pour les cycles maternel et primaire** des sessions d'information destinées aux parents qui souhaitent connaître l'éventuelle future école de leur enfant : l'Ecole européenne Bruxelles II.

Vous trouverez ci-dessous les dates de ces réunions qui se tiendront dans le préau primaire (16/01/2019), qui se situe au niveau -1 du bâtiment primaire et dans la salle Polyvalente (9/05/2019) qui se trouve près de la cantine.

Mercredi	16.01.2019	13h30 – 15h30 (date limite d'inscription : 15/01 à 12.00)
Jeudi	09.05.2019	16h00 – 18h00 (date limite d'inscription : 08/05 à 12.00)

Le Directeur adjoint y présentera l'Ecole européenne Bruxelles II et répondra aux diverses questions que vous pourriez vous poser en tant qu'éventuels nouveaux parents. Une visite guidée de l'école sera ensuite organisée *par section linguistique*.

Veuillez noter que l'école ne donne aucune information sur la disponibilité des places : en effet, c'est l'Autorité centrale des inscriptions qui est l'autorité administrative compétente pour statuer sur les demandes d'inscription et de transfert aux Ecoles européennes de Bruxelles (cf. « Politique d'inscription dans les Ecoles européennes de Bruxelles pour l'année scolaire 2019-2020 » – www.eursc.eu sous « Inscriptions »).

Si vous êtes donc intéressés, merci de bien vouloir vous inscrire en complétant ce [formulaire](#). Veuillez compléter **un formulaire par personne** (*vous serez inscrits automatiquement et aucune confirmation ne sera envoyée*). **Veuillez vous munir d'une pièce d'identité valable le jour de la session d'information, votre identité sera contrôlée à l'entrée.**

Bien cordialement,

Javier ARNEDO,
Directeur Adjoint EEII



Ecole européenne Bruxelles II

**TO THE PARENTS HAVING ENROLLED/WANTING TO ENROL
THEIR CHILDREN IN THE NURSERY AND/OR PRIMARY CYCLES
FOR THE SCHOOL YEAR 2019-2020**

Dear parents,

The school organises **for the Nursery and the Primary Cycles** "Open meeting sessions" destined to parents who wish to get to know the possible future school of their children : the European School Brussels II.

You will find below the dates of these meetings which will take place in the primary Préau which is located in the level -1 of the Primary building (16/01/2019) and in the Salle Polyvalente, near the canteen (09/05/2019) :

Wednesday 16.01.2019 **13.30 – 15.30 (registration deadline : 15/01 at 12.00)**

Thursday 09.05.2019 **16.00 – 18.00 (registration deadline : 08/05 at 12.00)**

The Deputy Director will present the European School Brussels II and answer the various questions of you as possible new parent. Following this, a guided tour is organised by language section.

Please note that the school cannot give any information regarding the availability of places : it's the Central Enrolment Authority which is the administrative authority competent to take decisions on applications for enrolment at and transfers between the Brussels European schools (cf. «Policy on enrolment in the Brussels European Schools for the school year 2019/2020» – www.eurasc.eu under "Enrolments").

If you are interested in attending, please register by completing this [form](#). **Please complete one form per person.** (You will then be enrolled, no confirmation will be sent).

Please bring a valid ID card on the day of the information session, your identity will be checked at the entrance.

Looking forward meeting you,

With my best regards,

Javier ARNEDO,
Deputy Director.